

## **Une dinguerie!!!**

18 septembre 2024

Nous sommes au regret de vous annoncer que le travail que vous faites au quotidien ne vaut rien, notre chère direction plus enjoué à faire des cadeaux à ses pensionnaires adorés, balai d'un revers de main le sérieux de votre investissement au quotidien, cette Maison d'Arrêt n'appartient plus au monde réel,

Bravo à notre Direction, notre Administration, pour cette reconnaissance envers l'ensemble des personnels. Voici les détails de cet état d'abandon :

**Round n°1**: Des détenus qui insultent la hiérarchie : « Ta gueule, va suc...des B... » aucune procédure disciplinaire...

**Round n°2**: Au moins 7 portables trouvés dans la même cellule, avec à chaque fois le même détenu...pas de procédure...et le plein de remise de peine....

**Round n°3** : souffrances, mal être, Burn- out, désespoir...et toujours pas de nouvelles du rapport de l'inspection du travail...

<u>Round n°4</u>: Un QSL dans une cour d'honneur, une porte d'entrée défaillante, un manque d'effectifs usant les Personnels. Heureusement que nous ne sommes plus en Vigipirate...

Round n°5: Des détenus qui ne devraient pas être sur notre établissement par rapport à leurs passifs, leurs profils...

<u>Round n°6</u>: Des activités pour la population pénale en trop grand nombre : la garde, la réinsertion et la sécurité comme priorité ?

Bienvenue dans le monde de la bien-pensance et pro voyou : petits échantillons en ce qui concerne l'année 2024 : yoga, estime de soi, musique, graffiti, danse, festival de films, club de lecture, crêpes, animation dans la bibliothèque, smartphone académie, photographie, jazz, etc....tout ceci en sous- effectif de Personnels et en surpopulation pénale

Pour la réinsertion on repassera, la sécurité aussi et la garde se déroule dans un centre de loisirs.

Nous sommes défaits, la Maison d'Arrêt n'est plus une prison, mais un véritable centre de vacances !!!

Le bureau local UFAP Unsa Justice de la Maison d'Arrêt de Vannes

